

Fecha: 09-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Excapitán de Lota es bicampeón en el 21 de Mayo de Coronel

Pág. : 9
 Cm2: 843,6

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida



FACEBOOK JUAN PABLO VERA

EL EXJUGADOR DE LOTA SCHWAGER (5º ARRIBA DE IZQUIERDA A DERECHA) LUCE SU MEDALLA DE CAMPEÓN Y LA COPA JUNTO A SUS COMPAÑEROS, TRAS CORONARSE EN EL RECENTE TORNEO EN SERIE HONOR.

Excapitán de Lota es bicampeón en el 21 de Mayo de Coronel

Juan Pablo Vera, histórico exdefensa de Lota Schwager y que lograra el ascenso a Primera A el 2006, hoy brilla en serie Honor del fútbol amateur.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconcepcion.cl

En la memoria de todo hincha de Lota Schwager está esa final ante Rangers el año 2006, donde tras una épica definición a penales, el cuadro minero logró el paso a Primera A. Un equipo lleno de humildad y garra, y donde uno de los baluartes estaba en la última línea: el defensa Juan Pablo Vera.

"Es muy recordada esa

final, Lota volvía a Primera después de mucho tiempo, es un bonito recuerdo, que la gente me lo hace saber y me hace sentir que fui importante en Lota Schwager", recuerda el central, hoy alejado del fútbol rendido, pero logrando éxitos en el fútbol amateur en su club, 21 de Mayo.

De hecho hace unos días as el espigado defensa, por segundo año consecutivo logró el cetro en la serie Honor junto a su club,

siendo los monarcas de la Asociación de Coronel, y ratificando el poderío en esa comuna.

Con 38 años, el central pone toda su experiencia y capacidad en el club coronelino, quien hace 8 años decidió retirarse de la actividad profesional. "Siempre fui bien aterrizado, y en ese tiempo tomé la decisión de no seguir. Tenía ofertas para continuar, pero no me convencieron, no quería salir de la zona, mi

“
Siempre fui aterrizado y sabía que el fútbol profesional no era para siempre. hoy estoy feliz acá y en mi trabajo”.

Juan Pablo Vera, defensa 21 de mayo.

hijo estaba creciendo y sabía que el tema del fútbol en algún momento se iba a acabar", repasa Vera.

PEGA Y FÚTBOL

Ante ello el defensa decidió emprender otros rumbos, buscar una pega, y todo se dio para que fútbol y trabajo siguieran de la mano en su vida.

"Yo ya estaba radicado en la zona, y se presentó la opción de jugar en 21 de Mayo. Me contactó el presidente, Eduardo Quezada, él es dueño de una empresa y me ofreció un puesto que había vacante. Así que acordamos el puesto de trabajo, y a la vez podría jugar en el club. Así que ya llevo ocho años trabajando en la empresa y los domingo juego en la serie Honor", repasa Juan Pablo Vera, quien sigue cosechando logros en el fútbol, esta vez en los barrios.

"Trabajo con mi hermano, Cristian Vera, jugamos juntos el año que subimos, y ahora trabajamos y también jugamos juntos en el

club, él juega de volante de salida y yo de central. El 21 de Mayo es un buen club, siempre peleando los primeros lugares, que ha sido campeón de Copa de Campeones y ahora vamos de nuevo a jugar este torneo, así que muy motivado por lo que se ha conseguido", cerró el recordado ex capitán de La Lamparita. *



EN LA PEGA

Juan Pablo Vera se dedica a labores de conducción de maquinaria pesada en el rubro portuario, cuyas tareas las efectúa en el Parque Industrial de Coronel. "Manejo una apiladora de contenedores, operando maquinaria pesada", cuenta el central.